
从不断中出的大奖到超值派奖
活动，2021年体彩7星彩持续为大家
输出快乐和惊喜。而现在，好消息再
次传来，12月19日第21146期开奖
后7星彩奖池突破3亿元！

根据7星彩游戏设奖规则，当期
开奖前奖池资金累积超过3亿元（含）
时，当期一等奖与二等奖奖金分配比
例倒置，即由于奖池充足能够保障一
等奖奖金成色不变，而二等奖奖金分
配比例从原先的10%变为90%，奖金

含金量将大大提升。
7星彩的投注方式很灵活，号码

可以机选也可以自选，方式可以是单
式投注也可以是复式投注。为了方便
广大购彩者今年7星彩还上线了“前
区全组合投注”功能，那么，有小伙伴
要提问了“前区全组合投注”是什么？

其实很简单，我们知道7星彩复
式投注包括定位复式和组合投注（组
合复式）。其中组合投注是指将选择
号码的所有排列组合均进行投注组成

多注单式投注的投注方式，而前区全
组合投注是组合投注的一种，是将前
区选择的6位数字的所有排列组合均
进行投注的投注方式如前区投注
123456，后区投注1，则购买了前区由
1、2、3、4、5、6这6个数字后区由1构
成的所有7星彩投注号码。由于前区
6位数字组合种类较多并且有多种形
态（指不同的数字组合包含不同的重
复数字个数），因此使用前区全组合投
注时需要先选择投注号码的形态，然

后根据该形态的投注要求进行投注。
可以选择的组成形态共有10种。

组合投注方式可以满足部分购
彩者数字不用对位、选号简单的需求
从而提升购彩体验，不过需要注意的
是购买前区全组合虽然方便但部分
形态金额较高，购彩者一定要注意量
力而为。即将到来的7星彩开奖一等
奖奖金成色继续有保障，二等奖奖金
含量升级期待满满，千万不可错过！
快去体彩实体店一试身手吧！

本周起，顶呱刮虎年生肖系列票
在江苏省各体彩网点已全面上市，该
系列票分为20元、10元、5元三个面
值，最高奖达100万元。即日起至
2022年1月21日，江苏体彩对虎年
生肖系列票开展派送活动，届时100
万元奖级派送100万元！

虎年生肖系列票共有三个票种，
分别为“虎虎生威”、“锦虎贺岁”、

“寅虎”。“虎虎生威”是此次虎年生
肖系列游戏面值最高票种，该票每
张20元，共有20次中奖机会，最高
奖达100万元。“锦虎贺岁”每张10
元，共有 12次中奖机会，最高奖达
30万元。“寅虎”每张5元，共有10次
中奖机会，最高奖达10万元。为迎
接新年，同时为了回馈广大热情的
购彩者，即日起至 2022 年 1 月 21

日，江苏体彩对虎年生
肖系列票独家开展派送
活动！活动期间，对单
张彩票兑取虎年生肖系
列游戏100万、200元、
100元、30元奖级的购
彩者进行派奖，其中
100万元奖级的派奖金
额为 100 万元，其他三
个奖级的派奖金额为相
应设奖金额的50%。具
体派奖规则为：兑取
100 万元的中奖者，派
送 100 万元固定奖金；
兑取 200 元的中奖者，
派送100元固定奖金；兑取100元的
中奖者，派送50元固定奖金；兑取
30 元的中奖者，派送 15 元固定奖

金。
需要留意的是本次派奖活动对

象为虎年生肖系列游戏（面值5元“寅
虎”、面值10元“锦虎贺岁”、面值20

元“虎虎生威”），其他游戏不参与本
次活动，外省票不参与本次活动。本
次派奖活动中奖票全省通兑，派奖奖
金兑奖地点同常规奖。

体彩七星彩奖池破3亿 助力二等奖奖金惊喜“升级”

顶呱刮虎年生肖系列票在江苏省全面上市
中百万送百万！
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牛肉水饺加猪肉，猪肉馄饨混鸡肉：

速冻食品被“潜规则”了
“我原先一直好奇，为什么牛肉比猪肉

贵，但速冻牛肉水饺能做到跟猪肉水饺一个
价格，今天看了配料表才明白。”近期，家住
北京市朝阳区的张女士向记者反映，她在超
市购物时发现，一些速冻产品标称“牛肉大
葱水饺”，但配料表显示添加了猪肉；有的产
品名称是“荠菜猪肉大馅馄饨”，里面却添加
了鸡肉成分，“感觉自己被商家误导了”。记
者近日对线上线下渠道销售的8个品牌约
40款名称中含有“猪肉”或“牛肉”的速冻产
品进行统计发现，有18款产品配料表显示
混有鸡肉等其他肉类成分，如猪肉馅料里加
鸡肉、牛肉馅料里加猪肉等，涉及三全、思
念、龙凤等品牌。（来源：新京报）

@一叶风：害怕的
是肉都没有。

@强识博闻：香肠、
熟食制品也是“暗藏玄
机”。

@從來不需要想起
未曾忘記白堰北：包馅
料普遍存在着混乱，标
里不一。

@守望之城：调查
得好，不调查永远都是
潜规则。

@琳琳：其实对于
我和朋友，只要安全，合
算，好吃，猪肉鸡肉都没
关系的，都是肉嘛。生
意现在确实难做，商家
标注清楚就好，有饮食
禁忌的消费者买东西看
清楚，就好啦。

@姚竹娟：对于不
想吃猪肉的人来说，每
次点牛肉饺子吃到猪肉
真的非常恶心。

产品名称只体现一种肉
类，实际却包含其他价格便宜
的肉类，虽说配料表中写明了
成分，但是否有鱼目混珠之
嫌？这种“混肉”潜规则，从来
如此便对吗？不管是出于口
感考虑还是节约成本，消费者
的饮食习惯与禁忌不一样，产
品名称应该与主料保持一致，
让消费者自主选择明白消费
应该成为共识。“韭菜鸡蛋”可
以，“牛肉猪肉”就不行了？

李冰冰入驻短视频平台
深V低领装穿着遭举报

近日，李冰冰入驻某短视
频平台，结果第一条短视频被网
友举报，并且举报被平台通过，
一度成为网络热门话题。19日
晚，举报人马先生告诉记者，他
很喜欢李冰冰，当时只是觉得李
冰冰作为公众人物，穿衣不妥，
过于暴露，担心会对青少年产生
不良影响。“我是儿科医生，和孩

子接触得比较多，担心作为公众
人物穿着过于暴露，有错误引
导。”20日，李冰冰工作室官方
微博发布声明称，有主体涉嫌恶
意举报李冰冰在某平台发布的
视频，工作室已对涉嫌侵权的行
为进行取证，后续将委托律师通
过法律手段追究相关主体的法
律责任。 （来源：极目新闻）

@想入飛飛的猫猫：看了
李冰冰那个视频，穿着没感觉
到哪里暴露了，很漂亮正常的
一件礼服，举报的人莫名其妙。

@SaiL：现在连这点着装
都不能接受了吗？

@A000 花溪、柳江七波
辉：确实有点……

@罗小白：不是，重点不应
该是“孩子怎么能让看抖音”吗？

@暮遥：保护青少年最好
的方式，永远是引导他们/她
们正确认识，永远不是遮遮掩
掩！

@OptimistMX：所 以 说
分级制度迫在眉睫。

这个新闻还有个小插曲：
马先生举报后，平台就把视频
给封了，随后一大票网友不买
账，于是平台就把李冰冰的视
频给解封，把举报人的视频给
封了……平台的反复横跳真是

魔幻。关键在于，不适合传播
的内容，有没有一个清晰的界
定？推动文明发展的，向来是
规则的明晰、认同与遵守。只
有设置好上下限，才能判断有
没有站出了规则的界限。
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